

Juni 2021

## Unsere Webseite hat ein Facelifting erhalten!

Wir haben unsere Webseite überarbeitet, nun präsentiert sie sich moderner und übersichtlicher. Bei der Rubrik Weiterbildung, zum Beispiel, finden sich die übergeordneten Themen übersichtlich in Kacheln dargestellt. Und bei der Stellenvermittlung gelangen Sie mit einem Klick auf die einzelnen Stellenausschreibungen, um mehr Informationen zu erhalten. Überzeugen Sie sich selbst und schauen Sie, was sich sonst noch alles geändert hat: [www.sbk-be.ch](http://www.sbk-be.ch).

## Rückblick zum Tag der Pflege, 12. Mai 2021

Aufgrund der Covid19-Bestimmungen konnten wir dieses Jahr keinen Walk of Care durchführen. So entschieden wir uns für eine Präsenz auf dem Bahnhofplatz, um auf die Anliegen und die Situation der Pflegenden aufmerksam zu machen. Unter dem Motto «**wir brauchen mehr...**» haben wir über den ganzen Tag rund 720 Blister Traubenzucker verteilt und ca. 650 Postkarten mit den Forderungen nach mehr **Gehör, Personal, Lohn, Zeit und Respekt**. Damit wollten wir die Bevölkerung einmal mehr auf die Situation im Pflegeberuf sensibilisieren. Es entstanden viele interessante Gespräche mit der Bevölkerung und mit Direktbetroffenen. Bei der Bevölkerung stiessen die Forderungen auf viel Verständnis und die Bereitschaft besteht durchaus, zugunsten des Pflegepersonals zu stimmen.

An der gemeinsamen Schlusskundgebung mit UNIA und VPOD auf dem Bundesplatz nahm eine kleine Gruppe von Mitarbeitenden sowie unseren Mitgliedern teil. Unsere Präsidentin, Manuela Kocher Hirt, rief die Entstehung des internationalen Tages der Pflege durch Florence Nightingale in Erinnerung. Weiter machte sie auf die noch ernstere Personalsituation seit Covid-19 aufmerksam und forderte dafür mehr Gehör, aber auch mehr Personal und mehr Lohn. Sie machte sich stark für die Anliegen der Pflegeinitiative, um damit längerfristig die pflegerische Versorgung der Bevölkerung zu gewährleisten und sicherzustellen.

## Wie weiter bei der Pflegeinitiative?

Im März wurde bekannt, dass das Parlament den indirekten Gegenvorschlag angenommen hat und damit nur einen Teil aus der Forderung der vor drei Jahren eingereichten Volksinitiative übernommen hat. So unterstützt das Parlament die Ausbildungsoffensive und die Pflegeleistungen ohne ärztliche Anordnung. Hingegen ist das Parlament auf die Forderungen für eine höhere Personaldotation und bessere Arbeitsbedingungen nicht eingetreten. Das Nicht-Eintreten auf die beiden genannten Punkte hat zur Folge, dass ein Personalengpass weiter bestehen bleibt, weil die Verträglichkeit von Beruf und Familie nicht gegeben ist. Am 18. Juni 2021 wird das Initiativkomitee darüber entscheiden, ob es auf den Gegenvorschlag eintritt, oder ob an der Volksinitiative festgehalten wird.

## Der Stellenmarkt verändert sich

Wegen der Corona-Pandemie war es auch in der Gesundheitsbranche etwas ruhiger auf dem Stellenmarkt. Doch jetzt merken wir, wie sich die Situation wieder etwas normalisiert. Es gibt wieder mehr «besondere» Stellen mit speziellen Aufgaben. Haben Sie Interesse sich beruflich neu zu orientieren? Gerne unterstützen wir Sie bei der Stellensuche und finden für Sie passende Angebote! Ihr Stellenvermittlungsteam, Tel. 031 380 54 60, [stellenvermittlung@sbk-be.ch](mailto:stellenvermittlung@sbk-be.ch), [www.sbk-be.ch/stellenvermittlung](http://www.sbk-be.ch/stellenvermittlung).

## Die nächsten Kursstarts

- 07.06.2021: [Venöse Blutentnahme](#) (Dauer 1 Tag) in Bern
- 21.06.2021: [Gewaltfreie Kommunikation nach Marshall B. Rosenberg II: Vertiefung](#) (Dauer 1 Tag) in Bern
- 23.06.2021: [Fallbesprechung Berufsbildung - voneinander und miteinander lernen](#) (Dauer 0.5 Tag) in Bern
- 23.06.2021: [Medizinisches Rechnen für dipl. Pflegefachpersonen HF/FH](#) (Dauer 0.5 Tag) in Bern
- 29.06.2021: [Mit Angehörigen interdisziplinär und erfolgreich zusammenarbeiten](#) (Dauer 1 Tag) in Bern

---

Weitere Kurse finden Sie unter [www.sbk-be.ch/kurse](http://www.sbk-be.ch/kurse). Melden Sie sich jetzt an - es gibt noch freie Kursplätze.